

おお大勝利

平成 20 年度山東サッカー部報第 5 号 (5 月 14 日)

サッカー部保護者の皆様、OBの皆様、日頃より本校サッカー部の活動にご理解とご協力を賜りまして、感謝申し上げます。

地区総体 2年ぶりの優勝！

5 月 10 日、11 日の両日、落合のスポーツセンターにて地区総体が行われました。山東はMリーグの結果により 11 日から参加。県大会の切符を争う大会でもなければ、県大会のシード権等の場所をめぐる争いでもなく、互いのプライドのみをかけて争うことに。

初戦の相手は 10 日に城北の猛攻をしのぎ、PK 合戦勝ちした山形南高校。久しぶりの公式戦での東南（不）定期戦。前半から山東は押し気味に試合を進めるも、ルーズボールへの予測が悪く、南高にもチャンスを与える展開。嫌な雰囲気が漂っていた前半の終盤、左の角度のないところから鬼嶋が落ち着いてゴール右隅に決めて、前半 1 - 0。後半は山東の一方的な展開となり、モンテ出身の相手 GK のみが目立つ。2 年高橋**一生が 2 ゴール**の働きで、結局 3 - 0 の勝利。後半はまったく危なげなく、山東の良いプレーだけが目立ちました。猛攻の割には少ない得点でしたが、相手 GK が「普通の」GK だったら、最低でもあと 2 点は入っていたと思います（この試合に関して言うと決定力不足というより相手 GK が良すぎました）。

決勝の相手は日大。Mリーグでも負けており、公式戦だと 2 年も勝ってない相手（2 年前の地区総体決勝以来）。前半、日大は怒濤のプレッシングで、山東ゴールに近い所で常にプレー。鋭い出足と競り合いの強さ・しぶときは伝統のもので、これに耐えなければ勝利はない。今年も山東も競り合いは決して弱くはないが、それを上回る日大の圧力に手を焼く。前半は日大が分厚く攻め、山東が何とかしのぎ、0 - 0 で折り返す。後半は一転して山東の押し寄せの展開に。特に 3 年の二人の FW の働きがすばらしく、「ため」を作ったり、突破したりと、相手を苦しめる（「ためを作る」とは、前線でボールを保持し、味方が駆け上がる時間を作ること）。GK のすばやいスローを受け取った右サイドバック小池がドリブルで駆け上がり、そのまま同サイドのハーフ一生にパス。一生はワンタッチでセンタリング。相手の死角からすばやくゴールのニアサイドに走りこんだ平が右足ボレーで鮮やかに決めて先制。「山形東サッカーOB会」のHPの記述によると、**大会本部でもこの得点は絶賛だった**とのこと。その後も攻め続け、結局 1 - 0 で勝利しました。

前述しましたようにこれに勝つと何か特典があったわけではありませんし、優勝候補筆頭の山形中央がプリンスリーグ（東北リーグ）参加のため地区総体に参加していませんが、強豪相手に競り勝った価値ある優勝と受け止めています。応援に回った選手を含

めた選手の頑張りを、非常に頼もしく思った一日でした。**このまま県総体まで波に乗りたい!**ただ、どちらの試合も、スロースターター振りが目立ちました。前半からしっかり自分たちのリズムを出せないと、不安定な戦いを強いられます。修正して、次に臨みます。

応援ありがとうございました。

県総体組み合わせ決定

厳しい戦いを勝ち抜くぞ

別紙のように、県総体の組み合わせが決まりました。山東は現在プリンスリーグで絶好調の山形中央の近くのブロックに。また初戦の相手は、現在めきめきと力を上げており、置賜1位の米沢中央が予想される組み合わせ。正直、厳しい組み合わせですが、一戦一戦、自分たちの戦いをするだけです。応援よろしくお祈りします。

なお、車酔いをする選手が複数いる関係で、試合当日のバス移動を避け、前泊する予定であります（「応援部隊」は当日バス移動）。5月31日～6月1日で一泊。初戦に勝利しますと、6月5日～8日の三泊の予定です。1日の試合に勝った場合、エントリー選手はその後の試合の結果に関らず、3泊する予定です（ただし6日敗北の場合、7日応援部隊の応援はキャンセルとなります、8日は全員で決勝に臨むか観戦します）。

	5月31日	6月1日	5日	6日	7日	8日
エントリー選手 今野（顧問）	行き 中型バス 宿泊	帰り 大型	行き 中型 宿泊	宿泊	宿泊	宿泊
応援部隊 佐藤（顧問）				往復 中型	往復 中型	行き 大型

今後の日程について

5月18日（日）の県リーグ**新庄東戦**の試合開始時間が、17:00キックオフから**15:00キックオフへと変更**となりました（第二試合のモンテVS山形FC戦が、山形FCの「ドタキャン」により延期になったため）。応援の予定をされていた方は、お間違えないように気をつけてください。

また急に決まったことですが、酒田東高校から県総体前の練習試合の依頼があり、5月24日（土）に酒田市の公益分科大グラウンド（天然芝）に行ってみます。次週から酒田で行われる県総体はすべて天然芝の会場ですので、良い予行演習になるかと思っています。